

水東っ子だより

令和7年11月27日
水東小学校便り7号

ゆう氣いっぽい やる氣いっぽい
けん氣いっぽい 水保大すき水東っ子

☆創立150周年テーマ☆ **歴史をつなぎ、未来へはばたけ 水東っ子**

★水東小学校創立150周年記念式典★

11月16日(日)に、ふれあい文化祭を兼ねて、創立150周年記念式典を開催しました。水俣市長様を始めご来賓の皆様、保護者の皆様、たくさんの地域の皆様に見守られ、どの学年も精一杯発表していました。オープニングでは、地域の伝統芸能「餅つきおどり」を披露し、大きな拍手をいただきました。ご指導いただいた大迫地区の方々に感謝申し上げます。また、音楽会で発表した合奏や合唱も披露しました。とても感動したとの声もいただきました。記念講演として、水東小出身でもとプロサッカー選手の有村直紀様にご講話いただきました。子ども達にとってもとても励みになるお話をされました。午後からは、振る舞いカレーを食べて、楽しいイベントいっぱいの「水東祭り」があり、大変盛り上がりました。本事業、本式典を行うにあたりご協力、応援いただいた全ての皆様に感謝します。本当にありがとうございました。



◇第77回水俣市小中学校音楽会◇

11月12日に開催された音楽会で、水東小は、合奏「威風堂々」、合唱「いつだって」を披露しました。緊張しながらも心を込めて発表しており、素晴らしいでした。



※裏面に、10月の児童アンケート結果を掲載しています。(集会で使ったプレゼン資料)

◇森下誠さん150周年記念講話◇

講話では水俣の海で撮影した生き物をたくさん紹介していただきました。ヒメタツの赤ちゃんが生まれる映像を見て、「頑張れ！頑張れ！」と声を掛ける子供達の姿も見られました。水俣の海がさらに身近なものとなる貴重な講話でした。本当にありがとうございました。

